

TEXTILE : La société Cotélac habille le personnel des Nuits de Fourvière

L'entreprise de prêt-à-porter [COTELAC](http://www.cotelac.fr) / **T** : 04.37.63.10.32 (siège à Ambérieu-en-Bugey, 270 salariés, 110 boutiques, CA annuel : 40 M€) a réalisé les vêtements exclusifs portés par les agents d'accueil et les équipes techniques du festival lyonnais Les Nuits de Fourvière. Toutes les pièces signées par Raphaëlle Cavalli, la fondatrice (avec son compagnon Pierre Pernod) et responsable artistique de Cotélac, portent les codes de cette marque (imprimés exclusifs, tissus plissés ou écrasés...) qui fabrique encore 20% de ses collections dans l'Ain. □
www.cotelac.fr